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Inseguridad no ahuyenta la IED, dice José A. Torre (El Financiero 31/05/11)Ivette Saldaña Martes, 31 de mayo de
2011 &bull;Se captarían 19 mil mdd en 2011.&bull;Estados del norte, grandes receptores de inversiones.&bull;Reconoce
la SE afectación en negocios.  Las entidades del país con mayor afectación por la inseguridad no tuvieron un impacto
negativo en la recepción de Inversión Extranjera Directa (IED), aunque sí hay negocios con problemas por la inseguridad
en algunas ciudades, afirmó el subsecretario de Competitividad y Normatividad de la Secretaría de Economía (SE), José
Antonio Torre.  Comentó que se ve una recuperación de la IED estimándose que en 2011 se captarán 19 mil millones de
dólares.  "Los estados del norte que generalmente tienen un gran problema de seguridad son grandes receptores de
inversión."  Por ejemplo, en 2010 Nuevo León recibió cinco mil 110 millones de dólares de inversiones foráneas, y un año
antes mil 323 millones.  También el año anterior, Chihuahua captó mil 443 millones y mil 10 millones en 2009, y a Baja
California arribaron 815 millones en 2010 y 510 millones el antepasado, según el Registro Nacional de Inversión
Extranjera.  En entrevista al término de la celebración de los diez años del Programa Nacional de Financiamiento al
Microempresario, Torre manifestó:  "Probablemente el impacto se refleje en otro lado, pero en la parte de IED no la
estamos viendo... La inversión afortunadamente detona mucho encadenamiento local que genera empleos y da trabajo a
negocios pequeños."  Mencionó que realizan un estudio para medir la cantidad de capital foráneo que reciben esos
estados, y los efectos que ha tenido la inseguridad en la captación de divisas en las entidades del país más afectadas
por ese problema.  En el último reporte, del primer trimestre del año, en que se captaron cuatro mil 787.7 millones de
dólares, se vio que los segmentos de nueva inversión y reinversiones representaron 95 por ciento del total, y solamente 5
por ciento, fueron cuentas entre compañías, como son préstamos internos. "Y esa cifra no la habíamos visto en un buen
tiempo."  Sin embargo aceptó que el número de proyectos de empresas que por primera vez invierten en México es aún
bajo respecto a otros años, pero de cualquier forma que hubo un cambio de tendencia.  Acerca del comportamiento
económico del mundo observó que hay señales negativas como en Europa; hay presiones en materias primas, y se
desacelera Estados Unidos, pero seguirá el crecimiento global, que en el caso de México será de entre 4 y 5 por
ciento.   
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